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7-07-0533-04 Основы функционального анализа и теории функций, модуль «Высшая математика-2» / Fundamentals of Functional Analysis and Theory of Functions, module "Higher Mathematics-2"
	[bookmark: _GoBack]Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Учебная программа по дисциплине "Основы функционального анализа и теории функций" направлена на формирование математической компетентности студентов для непрерывного образования и профессиональной деятельности. Она включает изучение теории функций комплексной переменной и основ функционального анализа, а также применение этих знаний для решения практических задач в области физики, химии, экологии и других естественных наук. Программа способствует развитию интеллектуального потенциала студентов, их логического и алгоритмического мышления, а также навыков самостоятельного изучения учебной литературы.
	The curriculum for the discipline "Fundamentals of Functional Analysis and Theory of Functions" aims to develop students' mathematical competence for continuous education and professional activity. It includes the study of complex variable function theory and the basics of functional analysis, as well as the application of this knowledge to solve practical problems in physics, chemistry, ecology, and other natural sciences. The program fosters the development of students' intellectual potential, their logical and algorithmic thinking, and skills for independent study of academic literature.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	СК-2. Использовать аппарат функционального анализа и теории функций для решения задач квантовой механики, теории управления и оптимизации, теории случайных процессов.
	SC-2. Use the apparatus of functional analysis and the theory of functions to solve problems in quantum mechanics, control theory and optimization, and the theory of random processes.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)

	знать:
- основные аналитические функции комплексной переменной, правила их дифференцирования и интегрирования;
- понятия ряд Лорана, особые точки аналитической функции, вычеты и методы их вычисления;
- основы функционального анализа;
уметь:
- дифференцировать и интегрировать функции комплексной переменной;
- представлять функции рядом Лорана и находить его область сходимости;
- определять типы особых точек функции и находить вычеты в этих точках;
- вычислять интегралы с помощью вычетов;
- строить аналитическое продолжение функции через границу;
- представлять функции рядом и интегралом Фурье.
владеть:
- навыками практического использования базовых знаний и методов математики в физике, химии, экологии и других естественных науках;
- математическими методами решения типовых задач профессиональной области знания.
	know:
- basic analytical functions of a complex variable, rules for their differentiation and integration;
- concepts of Laurent series, singular points of an analytical function, residues, and methods for their calculation;
- basics of functional analysis;
be able to:
- differentiate and integrate functions of a complex variable;
- represent functions as a Laurent series and find its convergence domain;
- determine the types of singular points of a function and find residues at these points;
- calculate integrals using residues;
- construct the analytic continuation of a function across a boundary;
- represent functions as a Fourier series and integral.
own:
- skills of practical application of basic knowledge and methods of mathematics in physics, chemistry, ecology, and other natural sciences;
- mathematical methods for solving typical problems in the professional field of knowledge.

	Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study

	3
	3

	Пререквизиты / Prerequisites

	Математический анализ, Аналитическая геометрия и линейная алгебра
	Mathematical Analysis, Analytical Geometry and Linear Algebra

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students class work, hours of self-directed learning
	108 / 64
	108 / 64

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / 
Requirements and forms of current and interim certification
	ЗАЧЕТ, ЭКЗАМЕН
	TEST, EXAM



